
	Conseil	de	quartier	Ferrandière	Maisons	Neuves	
Compte-rendu	du	bureau	du	17	juin	2020	

	
	
	

PROCHAINE	REUNION	DU	BUREAU		
Le	mercredi	28	août	à	18h30	

	
	
	
	

Présents	:	Andrée,	Brigitte,	Josiane,	Simone,	Elios,	Ousmane,	Pascal	
Excusée	:	Renée	 	 	
	
	
1)	Fête	des	voisins	du	18	septembre	et	JEP	des	19	et	30	septembre.	
Nicolas	 Gonthier	 s’est	 proposé	 pour	 animer	 la	 fête	 des	 voisins	mais	 le	 bureau	 ne	 souhaite	 pas	
organiser	une	manifestation	la	veille	des	JEP	car	trop	de	travail.	
	
Le	thème	des	JEP	2020	est	l’éducation	à	travers	le	patrimoine.	
Le	bureau	a	recensé	les	éléments	du	quartier	pouvant	répondre	à	ce	thème	(liste	non	exhaustive)	
pour	une	déambulation	«	historique	»	le	samedi	19	juin	:		
Ancienne	école	maternelle	de	la	rue	V.	hugo,	Lhormat,	école	Galliéni,	collèges	J.	Jaurès	et	Jouvet,	
écoles	J.	Jaurès	et	A.	Perrin,	IME	Bourjade,	noviciat	du	château	de	la	Ferrandière,	jardin	des	tout	
petits	…	
Brigitte	se	charge	de	contacter	Marie-Noëlle	pour	lui	demander	si	elle	est	intéressée	par	le	thème,	
elle	s’occupe	également	de	l’inscription	sur	le	site	des	JEP.	
	
2)	l’accueil	des	nouveaux	habitants	
Il	 n’y	 a	 aura	 pas	 cette	 année	d’accueil	 des	 habitants	 sur	 le	marché	 St	 Exupéry	 comme	 les	 deux	
années	précédentes.	
	
3)	Les	autres	projets	
	 -	Paprec	:	 la	visite	prévue	en	mars	ayant	été	annulée	du	fait	des	circonstances	sanitaires,	
Brigitte	se	charge	de	recontacter	l’établissement	pour	caler	une	date	à	l’automne	
	 -	TNP	:	la	programmation	2020-2021	du	TNP	vient	de	sortir,	il	faudra	l’étudier	pour	voir	si	
un	spectacle	conviendrait	en	2021.	Dans	le	cas	contraire,	Brigitte	propose	de	contacter	le	théâtre	
des	Iris.	
	 -	Les	Soupes	du	Monde	:	la	manifestation	est	fixée	au	mardi	8	décembre.	Nicolas	Gonthier	
qui	devait	animer	une	partie	de	la	fête	du	13	juin	(groupe	de	rock)	est	d’accord	sur	le	principe	que	
son	groupe	se	produise	le	8	décembre.	
	 -	après	les	élections	et	la	mise	en	place	de	l’équipe	municipale,	il	faudrait	être	proactif	sur	
l’organisation	des	 CQ	et	 provoquer	 une	 réunion	 avec	 les	 élus	 concernés	 sur	 l’insécurité	 dans	 le	
quartier.	


